

A los Demócratas Inhabilitados,

Hermanas, hermanos, desde la cárcel les mando un abrazo solidario en este momento de injusticia que les ha tocado vivir.

Se como se sienten, yo también fui injustamente inhabilitada en el año 2008. Inhabilitación que apelamos y llevamos a la máxima instancia de Derechos Humanos del Continente, la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Luego de años en litigio, en el que el Estado venezolano participó activamente, la Corte sentenció a nuestro favor y den contra de las inhabilitaciones políticas. En la sentencia, la Corte exhortó al Estado Venezolano anular la facultad de la Contraloría de inhabilitar a los derechos políticos sin sentencia penal definitivamente firme.

La respuesta del Estado fue desconocer la sentencia y continuar con las inhabilitaciones como herramienta arbitraria, ilegal y autoritaria de quienes no tienen la legitimidad y el apoyo popular.

Desde aquí los apoyamos en su determinación de llevar sus candidaturas hasta el momento de la inscripción, y en caso de que se les niegue su derecho a ser electos y el derecho de los electores a elegir, quedará el Estado Venezolano como verdugo del derecho político a elegir y ser electo que es un derecho humano fundamental y pilar de la democracia.

Tengamos claro que solo con una victoria el 6D de las Fuerzas Democráticas de la Unidad, lograremos revertir la lamentable realidad de tener una Contraloría que ampara, promueve y es cómplice de la corrupción y que solo aparece cuando saca a la luz pública la guillotina para cercenar los derechos políticos de los venezolanos.

Mantengamos con fuerza y optimismo la ciudad y la esperanza que nos llevará a la victoria de la democracia el 6 de Diciembre.

A trabajos y a votar con mas fuerza y convicción de

Cambio

Fuerza Hermanos,

Jorge  
Leopoldo López

"Todos los Derechos para Todos los Venezolanos."